



Der Altbau des ehrwürdigen Altenwohnheimes in Scheffau, hat nach jahrzehntelangem Bestand seine Aufgabe erfüllt, und konnte nach der erfolgreichen Neuerrichtung und dem Bezug des neuen Heimes nun abgebrochen werden.

Seit Mitte der 50er Jahre bestand das Altenwohnheim in seiner eigentlichen Gebäudeform. In den 90er Jahren erfolgte ein Zu- und Umbau des Hauses, welches insgesamt bis zu 45 BewohnerInnen einen Heim- und Pflegeplatz ermöglichte. Die Einigkeit der Verbandsgemeinden zum Abbruch des Hauses erfolgte bereits im Jahr 2017 als das neue Heim bezogen werden konnte.

Legendäres Altersheim ist Vergangenheit



Es soll nun an der Stelle des Altbaus ein modernes Gebäude entstehen, in welchem ein betreutes Wohnen, „Startup“ Wohnungen und Mitarbeiterwohnungen angeboten werden, ebenso soll auch der Sozialsprengel im neuen Gebäude, welches dann auch mit einer Tiefgarage ausgestattet sein wird beheimatet sein. Mit diesem zweiten Bauab-

schnitt würde dann das Sozialzentrum vollendet werden.

Da wir mit den Planungen bereits in die Zielgerade einbiegen, sind wir zuversichtlich dass noch heuer alle erforderlichen Entscheidungen und Genehmigungen erlangt werden können, damit im nächsten Jahr der Baustart und im Jahr 2020 der Einzug erfolgen kann.



Erfolg bei Lehrlingsausbildungsprüfung Neuerlich Prämierung durch Agrarmarkt Tirol



Stolz sind wir zudem, dass unsere Küchenleiterin, Frau Maria Horngacher die Lehrlingsausbilderprüfung erfolgreich abgelegt hat, sowie über die neuerliche Prämierung der Agrarmarkt Tirol für die Verwendung regionaler Produkte.

Text: Knabl Wolfgang; Bilder: Knabl Wolfgang, sowie Agrarmarkt Tirol.